

# 美祢市発展の功労者を表彰

美祢市功労者表彰は、市の発展のために尽くされ、自治・社会事業などの分野において他の模範となる成績・業績の優秀な人や社会公共のために多額の寄附をされた人に贈られるものです。

11月7日㈫、第6回目の美祢市功労者表彰式を市役所議事堂で行い、5人に表彰状又は感謝状を贈りました。受賞された人のご功績を紹介します。



## 社会事業功労者

日本労働組合総連合会山口県連合会  
すぎもと いくお

杉本 郁夫 氏 (山口市)

「山口県の宝 秋吉台を守ろう」を合い言葉に秋吉台の環境保全を目的として、各関係団体に呼びかけ10年間山焼きの延焼止めである火道切り（草刈りボランティア）の活動に尽力されました。

又、秋吉台周辺地域住民の高齢化に伴い、火道切り作業の存続が危ぶまれる中、貴団体の活動は秋吉台を守る貴重な一翼を担っておられ、秋吉台環境保全活動に寄与された功績は誠に顕著であります。

## 文化功労者

ひろざわ ひろみ  
廣澤 洋海 氏 (西厚保町)

籠目の技術を駆使した香炉などの作品が、国内外に認められており、又、小学校児童への陶芸教室を実施され、陶芸に親しむ普及活動にも尽力されており、芸術の普及に寄与された功績は誠に顕著であります。

## 多額寄附者

うしお しづこ  
牛尾 静子 氏 (大嶺町)

社会公共のため美祢市に100万円を寄附されました。

前列左から

日本労働組合総連合会山口県連合会（会長杉本郁夫氏）、  
村田市長、秋山市議会議長、  
牛尾静子氏

後列左から

廣澤洋海氏、真瀬真佐子氏、  
松岡正治氏

## 衛生功労者

ませ まさこ  
真瀬 真佐子 氏 (大嶺町)

学校薬剤師として、34年の永きにわたり、学校保健委員の一員として学校の環境衛生に関する各種検査を実施するなど、児童・生徒が安全・安心に過ごすことができるよう学校の環境衛生、生活指導、健康指導に尽力されました。

又、薬物から身を守るための正しい知識の普及活動にも積極的に取り組まれており、学校保健の振興発展に寄与された功績は誠に顕著であります。

## 優良勤労者

まつおか まさはる  
松岡 正治 氏 (秋芳町)

昭和55年7月に秋吉台自然動物公園に入社以来、33年の永きにわたり、動物部及び食堂課業務に精励されました。

人望が高く、眞面目な人柄をもって同僚、後輩の指導も積極的に取り組まれ、又、食堂課においては、地元特産物を使用した新メニューを開発され、観光産業の発展に尽力された功績は誠に顕著であります。

問合せ先 総務課 [☎0837(52)1111]

# 平成25年秋の叙勲・褒章受章者

【地方自治功労】旭日双光章 松原 忠志 氏（元美祢市議会議員）



松原さんは、昭和62年4月から旧美祢市議会議員として、4期と2年（18年）の永きにわたり、美祢市議会副議長などを歴任し、高邁な政治信念を持って美祢市の経済基盤、教育文化及び社会福祉の向上に多大な貢献をされました。

この度永年の功績を認められての受章となりました。

【業務精励(ホームヘルパー)】黄綬褒章 岡崎 栄子 氏（美東町）



平成25年度秋の褒章で、美祢市社会福祉協議会の岡崎さんが黄綬褒章を受章されました。

岡崎さんは社会福祉協議会で訪問介護員として勤務され、利用者を第一に考えて職務にあたられた永年の功績を認められて受章されました。

受章に対して、「職場の上司や同僚の皆さんの協力に支えられての受章です。」とコメントをされました。

【消防功労】瑞宝単光章 伊勢野 新次 氏（元美祢市消防団 分団長）



伊勢野さんは、昭和31年美祢市消防団に入団以来、消防団員として33年間、数多くの災害現場で活躍をされました。分団長を拝命後は消防団活動を円滑に遂行するために尽力され、火災予防思想の普及など多年の経験を遺憾なく発揮され、地域住民に信頼される消防に多大な貢献をされました。

# 平成25年高齢者叙勲

【地方自治功労】旭日双光章 故 金子 一雄 氏（元美祢市議会議員）

地方自治での永年の功績を認められ、故金子一雄さん（伊佐町）が、旭日双光章を受章されました。

金子さんは、昭和58年から旧美祢市議会議員として4期16年の永きにわたり、総務企業委員会委員長などを歴任され経済基盤、地域医療の向上に貢献されました。

また、美祢市農業委員も歴任されており、美祢市の生活基盤の向上に尽力されました。

【地方自治功労】旭日双光章 小田 三吉大 氏（元美祢市議会議員）

地方自治での永年の功績を認められ、小田三吉大さん（東厚保町）が旭日双光章を受章されました。

小田さんは、昭和58年から旧美祢市議会議員として4期16年の永きにわたり、建設経済委員長などを歴任され雇用の創設による経済基盤の向上に貢献されました。

また、美祢市農業委員も歴任されており、美祢市の生活基盤の向上に尽力されました。

講演会（IODP × 美祢ジオパーク構想）

## IODP（国際深海科学掘削計画）キャンペーン in 山口 —「ちきゅう」が解き明かす地球の姿—

「ちきゅう」とは、海底下7,000メートルまで孔（あな）を掘ることができる船のことです。

「ちきゅう」は、地球内部を探査することで、巨大地震発生の仕組みを解き明かす研究などに使われています。

今回の講演会では、IODP（国際深海科学掘削計画）と呼ばれる世界26カ国が参加する国際研究プロジェクトの内容を踏まえ、秋吉台との関連性について第一線で活躍する研究者からお話を伺います。また、実際に紀伊半島沖で掘削中の「ちきゅう」との衛星ライブ中継もあります。引き続き午後からは、美祢ジオパーク構想の魅力を紹介しますので、この機会にぜひお越しください。

日 時 12月23日祝 10時30分～15時

場 所 秋吉台科学博物館 第1講座室 美祢市秋芳町秋吉1237-938

※詳細は、同封のチラシをご覧ください。

問合せ先 世界ジオパーク推進室 [☎0837(63)0055]

